

RILIS NASIONAL

Wisuda Purnawiyata SMKN 2 Nganjuk torehkan Lulusan yang berdaya saing global

Faizal Ansyori - NGANJUK.RILISNASIONAL.COM

May 16, 2023 - 20:12



Nganjuk - Sebanyak 478 Siswa SMKN 2 Nganjuk secara resmi telah lulus menempuh Pendidikan selama 3 tahun. Wisuda Purnawiyata SMKN 2 Nganjuk digelar secara terbuka dan khidmat Selasa (16/5/2023) bertempat di salah satu halaman sekolah dengan benuansa kental tradisional Jawa.

SMKN 2 Nganjuk yang memiliki 6 Program Studi lulusan di tahun 2023 ini diantaranya Otomatisasi dan Tata Kelola Perkantoran, Akuntansi dan Keuangan

Lembaga, Bisnis Daring dan Pemasaran, Tata Busana, Seni Tari, Tata Kecantikan Kulit dan Rambut.rosesi wisuda purnawiyata dihadiri dan dibuka oleh Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi serta dihadiri pula dari Cabang Dinas Pendidikan Wilayah Nganjuk Suhadi selaku Kasie SMK yang mewakili Plt Kacabdin Pendidikan Wilayah Nganjuk ,Pengawas Cabdin Pendidikan Nganjuk Mujianto, Ketua MKKS SMK Gaguk Wiyono Heru serta Muhammad Zainal Arifin selaku Ketua Komite Sekolah SMKN 2 Nganjuk.

Dalam sambutannya , Bupati Nganjuk berpesan dan berharap dari generasi muda khususnya siswa siswi yang di wisuda hari ini memiliki jiwa-jiwa pemenang dimana mereka di lahirkan di tanah anjuk ladang sebagai tanah kemenangan. selain itu Buapti Nganjuk yang akrab disapa kang marhaen ini juga memberikan motivasi kepada siswa SMKN 2 Nganjuk agar memiliki spirit dalam menghadapi fase selanjutnya dalam meraih cita-cita.



“anak-anak SMKN 2 Nganjuk harus membekali dirinya dengan 2 hal, pertama anak-anak harus punya mimpi, mimpi adalah blueprint dari kenyataan, sehingga siswa-siswa SMKN 2 Nganjuk memiliki mimpi terbaik dalam kesuksesan hidupnya yang dibarengi dengan sabar dan positif thinking. Yang kedua, berani mencoba , mental juara yang Tangguh tidak akan mudah menyerah mewujudkan cita-cita yang menjadi kesuksesannya”ujarnya dengan semangat.

Kangf marhaen berpesan secara khusus kepada siswa smkn 2 nganjuk untuk menyayangi orang tua dan hormatilah orang tua dengan memuliakan mereka tanpa menyakiti mereka yang akan menjadi kunci sukses dalam setiap perjalanan hidupnya.

Usai sambutan Bupati Nganjuk, Drs Yatini, M.si Kepala Sekolah menyampaikan

sambutannya dan apresiasinya atas pelaksanaan purnawiyata yang dikemas secara baik dan kental budaya tradisional Jawa ini dengan dedikasi dan sinergi yang baik dari berbagai pihak. Mulai siswa, guru, dan Komite Sekolah.

Yatini menambahkan, dirinya bangga dengan pencapaian yang diraih anak-anak didiknya serta output yang dihasilkan dari kelulusan SMKN 2 Nganjuk mulai dari lokal hingga berkompentensi global salah satunya prestasi Rheina Kurniawati yang diterima di 4 Universitas Luar Negeri diantaranya Istanbul Universitesi Cerrahpasa Turki, Australian National University, KutahyaDumlupinar University dan Universitas Brunei Darrusalam.

Senada dengan kepala sekolah SMKN 2 Nganjuk, Mohammad Zainal Arifin selaku Ketua Komite Sekolah berharap dirinya mewakili orang tua wali murid menyampaikan terima kasih kepada pihak sekolah atas didikan dan pembinaan kepada putra-putrinya hingga mencapai kelulusan yang berkarakter serta pencapaian prestasi yang diraih selama ini.

Prosesi wisuda purnawiyata dilakukan dengan rangkaian sungkeman perwakilan kelas kepada 6 kaprodi maupun dewan guru yang dilanjutkan dengan penyematan toga kelulusan oleh Kepala Sekolah SMKN 2 Nganjuk kepada setiap siswa-siswi yang diwisuda tahun 2023 ini.

Acara wisuda ini terlihat menarik dengan balutan nuansa tradisional Jawa yang kental mulai dari penampilan pembawa cara yang juga dilakukan dengan 2 bahasa Jawa Indonesia serta di percantrik dengan tarian-tarian asli Jawa Timur dan Nganjuk melalui Tari Remong dan Tari Salepok yang dibawakan sendiri secara baik oleh siswa siswi SMKN 2 Nganjuk.(faiz)